

PRESSEMITTEILUNG

Itzehoe, 7. Mai 2015

Bürgerdialog Kreishaus-Neubau startet

Am 25. Juni 2015 entscheidet der Kreistag über den Standort für das neue Kreishaus. Bis dahin möchte der Kreis allen Bürgerinnen und Bürgern die Möglichkeit geben, sich umfassend an der Diskussion über die drei Alternativen zu beteiligen.

Beteiligungsmöglichkeiten bieten der Online-Dialog, eine öffentliche Informations- und Beteiligungsveranstaltung sowie ein öffentlicher Workshop.

Beim Online-Dialog ist vom 12. Mai an auf www.buergerdialog-kreishausneubau.de die Meinung jedes Einzelnen gefragt! Informationen dazu finden sich ab Beginn des Dialogs im Internet.

Wer sich nicht online beteiligen mag oder weitere Informationen benötigt, sollte die öffentliche Informations- und Beteiligungsveranstaltung am Dienstag, 19. Mai 2015, von 19 bis 21 Uhr im Sophie-Scholl-Gymnasium (Am Lehmwohld 41, 25524 Itzehoe, Pädagogisches Zentrum/Große Aula) besuchen. Die Kreisverwaltung informiert umfassend über die Ausgangslage und stellt den Kriterienkatalog für die Standortauswahl vor, der anschließend diskutiert und ergänzt werden soll.

Am Dienstag, 16. Juni 2015, von 17 bis 21 Uhr werden die Ergebnisse eines Wirtschaftlichkeitsvergleichs der drei Alternativen in einem öffentlichen Workshop präsentiert. Die Bürger können sich an der anschließenden Diskussion der Vor- und Nachteile beteiligen und an der Erstellung eines Stimmungsbildes mitwirken.

Dabei stehen folgende Varianten zur Diskussion:

- Neubau am heutigen Standort
 - a) mit Sanierung des Bollhardt'schen Gebäudes und des Bahnhofshotels

Amt
Büro des Landrats

Dienstgebäude
Viktoriastr. 16-18

Ansprechpartnerin
Britta Glatki

Zimmer
231

Kontakt
Telefon: 04821/69 487
04821/69 0 (Zentrale)

Fax: 04821/69 231

E-Mail:
b.glatki@steinburg.de

Anschrift
Kreis Steinburg – Der Landrat
Viktoriastr. 16-18
D – 25524 Itzehoe

www.steinburg.de



Das Bahnhofshotel und das Bollhardt'sche Gebäude werden saniert und weiter als Kreishaus genutzt. Zudem entstehen auf Grundstücken des Kreises im Bereich zwischen Poststraße, Karlstraße und Bahnhofstraße Kreishaus-Neubauten – als Ersatz für die heutigen Gebäude des Sozial-, Veterinär- und Gesundheitsamtes.

b) ohne Einbezug des Bollhardt'schen Gebäudes und des Bahnhofshotels

Im Bereich zwischen Viktoriastraße, Poststraße, Karlstraße und Bahnhofstraße entstehen auf den Grundstücken des Kreises – inklusive einiger Hofflächen – Neubauten für das Jugend-, Sozial-, Veterinär- und Gesundheitsamt sowie für Teile des Amtes für Kommunalaufsicht, Schulen und Kultur. Das Bahnhofshotel und das Bollhardt'sche Gebäude werden nicht in die Planung einbezogen.

- Neubau auf dem Alsen-Gelände

Das künftige Kreishaus entsteht als kompletter Neubau auf dem Grundstück des ehemaligen Alsenwerkes. Die heutigen Grundstücke mit Gebäuden des Kreises im Bereich zwischen Viktoriastraße, Poststraße, Karlstraße und Bahnhofstraße werden verkauft – mit Ausnahme des historischen Landratsamtes.

Anlass für die Planungen waren der nicht mehr zeitgemäße Zustand der Räume sowie die mangelhafte Bausubstanz der heutigen Kreis-Gebäude. Diese waren nie für Büro Zwecke gedacht und werden Ansprüchen an moderne Verwaltungsgebäude nicht gerecht. Mit dem Beteiligungsverfahren möchte der Kreis allen Bürgerinnen und Bürgern die Möglichkeit geben, sich in die Diskussion um den Standort des Kreishauses einzubringen. Nur so wird sichergestellt, dass alle relevanten Argumente in die komplexe Entscheidung zum neuen Kreishaus-Standort einbezogen werden.

Nach der Entscheidung des Kreistages über den künftigen Standort des Kreishauses wird die Planung fortgesetzt und die Gestaltung des Neubaus öffentlich erörtert werden.

Der Kreis freut sich auf eine rege Beteiligung! Reden Sie mit!